



Reprocha Oposición deudas de paraestatal

MARTHA MARTÍNEZ

La comparecencia del director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, ante las Comisiones Unidas de Energía y de Infraestructura de la Cámara de Diputados se convirtió en el espacio en el que diputados y el funcionario federal se lanzaron insultos como “títere”, “inepto”, “mentiroso”, y “diputado tontín”.

Fue el titular de la paraestatal quien encendió los ánimos de los legisladores de oposición, luego de acusar que fueron los Gobiernos de Felipe Calderón y de Enrique Peña, y no el de Morena, los responsables del aumento de

la deuda de la paraestatal y les dijo a los diputados que critican dicho incremento que deberían de estar “mordiéndose la lengua”.

Por más de cinco horas, el funcionario dio “buenas noticias” en materia financiera y de producción.

La panista Gina Geraldina Campuzano le respondió que quien se mordió la lengua fue él, porque la deuda de Pemex asciende a 1.94 billones de pesos.

Acompañada por diputados de su bancada quienes portaban réplicas de noticias como la del “megaderrame”, la panista acusó a Romero Oropeza de ser el “títere” del Presidente y mostró una marioneta.